



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Œcuménisme

L'œcuménisme (du grec oikouménè : l'ensemble de la terre habitée) désigne les démarches des Églises chrétiennes, qui se sont séparées au cours des siècles, pour retrouver cette unité visible voulue par le Christ dans sa prière du soir du Jeudi-Saint: « Père, que tous soient "un" afin que le monde croie que Tu m'as envoyé ». Le point de départ officiel de ce Mouvement est la Conférence d'Édimbourg de 1910, où des missions protestantes, constatant le contre-témoignage de nos divisions pour l'évangélisation, décident de prier, dialoguer et agir en vue de l'unité.

L'abbé Paul Couturier inaugurerà à Lyon en 1933 trois journées de prières à cet effet, qui deviendront par la suite la semaine mondiale de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier, préparée chaque année par une nation différente : pour 2013, le thème a été préparé par des étudiants et des mouvements chrétiens de l'Inde : « Que nous demande le Seigneur ? Dans la justice et la bonté, marcher avec Lui. » (Michée 6, 6-8) Environ 80% des chrétiens indiens sont des *dalits* ou intouchables, ils vivent dans la pauvreté et l'exclusion, comme beaucoup de *dalits* non-chrétiens de ce pays ; cela nous presse à nous interroger : qui sont nos *pauvres* et nos *exclus* en Europe ?

Alain Depreux

Rencontre avec...

Jean Falault Bel

Jean, haïtien, est prêtre à Chevilly-Larue. Il témoigne de son aventure spirituelle et physique.

« Élevé dans un milieu chrétien, je suis entré au Grand Séminaire à Haïti en 2003. En janvier 2010, quand Haïti fut frappé par le séisme, j'étais en conférence au Séminaire interreligieux SIFOR. Le bâtiment s'est écroulé et il y eut de nombreux blessés et même des morts. J'ai perdu mon bras droit, et j'ai reçu les premiers soins grâce à la présence de la société des prêtres de Saint-Jacques.

Après la catastrophe, j'ai un peu douté pour poursuivre dans la voie choisie. Il a fallu que j'apprenne à écrire de la main gauche car je devais passer mon bac en Théologie Sacrée. En dépit de tout, cela s'est réalisé en quelques semaines.

En 2010, venu en France pour des soins et un appareillage, j'ai été pris en charge par la Mission universelle.

J'ai été ordonné diacre le 20 février et prêtre le 14 août 2011 à Haïti. Depuis mon ordination, j'ai retrouvé le même désir qu'auparavant pour célébrer et proclamer la Parole de Dieu.

Mon retour en France est non seulement lié à la poursuite de soins, mais aussi à la recherche d'une pastorale en vue de mon orientation ministérielle.

Le diocèse de Créteil m'a nommé prêtre coopérateur à Chevilly, prêtre accompagnateur de mouvements de jeunes pour le secteur et membre de l'équipe diocésaine des personnes en situation de handicap.

Je voudrais préciser que la communauté de Chevilly m'encourage beaucoup à bien commencer mon ministère à travers sa Foi, son sens du désir de connaître Dieu par l'écoute de la Parole et son affection ».

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Lundi 21 janvier

14h15 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes

Jeudi 24 janvier

18h : préparation au baptême pour les enfants du KT primaire à Fresnes

Samedi 26 janvier

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Dimanche 27 janvier

15h : assemblée de prière avec le Renouveau charismatique à St-Éloi

Lundi 28 janvier

19h30 : répétition de la chorale à Fresnes

Vendredi 1er février

19h30 : messe à St-Éloi, présidée par notre Évêque Monseigneur Santier, suivie d'un temps d'Adoration

Ceci vous concerne

Diaconie du Val de Bièvre

Dans la dynamique « Diaconia », l'équipe du secteur pastoral et la Diaconie du Val de Bièvre invitent chacun de nous à une journée fraternelle sur le thème : « L'eucharistie faite de nous des frères », le samedi 2 février de 9 à 16 heures, à Cachan dans les locaux de la paroisse Ste-Germaine (38 avenue Dumotel). Apporter un repas « tiré du sac » facile à partager.

Sacrement de l'Onction des malades

Les personnes qui souhaitent recevoir ce sacrement sont invitées à se faire connaître à l'accueil.

Conférence "Liberté, Égalité, Handicapés "

La direction de l'Institut Montalembert vous invite à une conférence-débat le mardi 26 février à 20h30 sur le thème : « Liberté, Égalité, Handicapés » avec Jean-Christophe Parisot. Père de famille et Diacre, Jean-Christophe Parisot est myopathe tétraplégique sous assistance respiratoire. Les médecins pronostiquaient à ses parents qu'il ne connaîtrait sans doute jamais ses tables de multiplication. Aujourd'hui, il est Préfet hors-cadre en Languedoc-Roussillon.

Scène Watteau (Nogent-sur-Marne). Entrée libre.

Inscription sur www.institut-montalembert.org
01 48 73 67 69

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Lucia **Alves** et Marcel **Dupain** ; à Rungis : Geneviève **Quintard**

~ ~ ~

Denier de l'Église

Le lancement de la campagne du Denier 2013 aura lieu le week-end des 2/3 février.

La Pastorale des Personnes Handicapées (PPH)

Elle a pour mission d'accompagner les adultes handicapés dans leur vie quotidienne à la lumière de l'Évangile. Des groupes diocésains permettent aux adultes handicapés avec leurs accompagnateurs de participer davantage à la vie de la Cité et de l'Église. Ces groupes se retrouvent régulièrement pour parler de leur vie, comment vivre en chrétien, comment célébrer les grandes fêtes de l'année liturgique et aussi comment préparer les personnes handicapées aux sacrements du Baptême, de l'Eucharistie, de la Confirmation. Ceci s'effectue en lien avec les paroisses, les aumôneries ou le Catéchuménat. Les membres des groupes partagent et cheminent ensemble.

Les animateurs témoignent au quotidien qu'ils apprennent autant qu'ils donnent. Chacun est membre à part entière de l'Église.*

Dans le diocèse de Créteil, la Pastorale des Personnes Handicapées aide les familles à se retrouver, à partager ce que leur fait vivre la présence d'une personne handicapée, elle facilite une expérience d'Église, une proposition adaptée de la foi et des sacrements, elle aide les communautés chrétiennes du diocèse à mieux accueillir ces personnes.

Équipe diocésaine : Jean Destrac (diacre) et son épouse Marie-Odile 01 49 73 21 76, Annick Bertheux, Père Jean-Falault Bel

* sante.cef.fr